



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

 El Porvenir.mx

0

14/11/2022

LEGISLATIVO



Se une Santiago Creel a la marcha a favor del INE

Al iniciar la marcha a favor del INE, en el Ángel de la Independencia, Santiago Creel dijo sentirse contento de encontrarse junto a la gente que cree en un México libre y democrático. "Creemos en un México y no de un solo hombre... de alguien que quiere quedarse con el árbitro electoral, que quiere quedarse con el país. Este país es de todos, la soberanía está aquí y aquí está el pueblo, no su pueblo es el pueblo.

<https://elporvenir.mx/nacional/se-une-santiago-creel-a-la-marcha-a-favor-del-ine/487678>